

令和2年3月27日

患者さん・ご家族各位

新型コロナウイルス感染症の流行に伴う面会中止について

3月5日付けでご家族様へ面会制限の通知をさせていただきましたが、それ以後現在も、国内各所で新型コロナウイルス感染症の拡大が確認されています。山口県内におきましても感染者の増加が報告されております。状況を考えるに、病院といたしましても苦渋の決断ではありますが、面会を全面中止とせざるを得ない状況と判断しました。ご家族様にはご心配とご負担をおかけしますが、ご理解ご協力の程宜しくお願い致します。尚、本件に関しましてはお見舞いを予定されているご親戚、知人の方々へもご周知頂きます様、ご案内願います。

【お願い事項について】

- ・ 患者さんへのご面会は3月30日（月）より全面禁止といたします。
(緊急時、病院からの依頼の場合は除きます)

- ・ 正面玄関にて、患者さんの洗濯物等の受け渡し対応をいたします。
大変申し訳ありませんが、9:00～18:00の間での対応とさせていただきます。こられる際はご連絡いただくと、お待たせする時間も短くなるかと思えます。受け渡しについてはトラブル防止のため、内容記載をお願い致します。(用紙あり)
18:00には正面玄関を閉鎖致します。

- ・ ご来院の際は、ご面倒ですが今まで通り、必ずマスクを着用頂きますようお願いします。(マスクはご自身でご用意願います。)

当面の間は、ご家族のご理解を賜ることしかできません。ご家族様の不安等はあるかと思いますが、引き続き病院として、患者さんの安全を第一に考え、感染防止に努めて参りますので、ご家族様方のご理解ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。

宇部西リハビリテーション病院長